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INTERROGAZIONE

●Oggetto: Sviluppo Ciclomozione Elettrica 

 
Premesso che 

●Modena e' una delle città che ha il maggiore tessuto di piste ciclabili 
●Si intende ridurre l'inquinamento urbano
●Si intende incrementare il traffico urbano su bicicletta e diminuire quello su auto
●Molte biciclette elettriche sono prodotte in Italia ed anche in Emilia
●Una bicicletta elettrica costa mediamente dagli 800 ai 1000 €.

Considerato che

●Dal sito del Comune si evincono i dati relativi agli incentivi per le bici elettriche relative a 
2011-2012 fino solo a Luglio 2013

●L'incentivo relativo alle bici elettriche è pari al 14% del prezzo ivato con massimo di 145 
€.

●Trattasi di un incentivo molto basso ed inferiore al 35% inizialmente previsto.
●Altri Comuni più sensibili quali Bologna incentivano 300 € a bicicletta.
●Il sito del Comune ci dice che già ad Ottobre 2014 gli incentivi erano già terminati quindi 

non vi si poteva accedere.



Si chiede 

●L'aggiornamento dei dati relativi a tali incentivi a fine 2014
●Se l'Amministrazione intende confermare tali incentivi anche per gli anni futuri e se 

l'Amministrazione intende portarli al 35% con massimo di 300 € a bicicletta come era 
inizialmente previsto.
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